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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário na forma regimental, que seja enviado expediente á Diretora
Presidente da Fundação de Meio Ambiente do Pantanal, Ana Claúdia Moreira Boabaid, solicitando a
realização de um estudo para arborização na nossa cidade com arvores nativas do pantanal.
 
 
JUSTIFICATIVA: Senhor presidente, senhores vereadores e senhores munícipes: Com o plantio de
arvores no município, se faz necessário, visto que as mesmas embeleza a cidade e oxigena o meio
ambiente.

  
SALA DAS SESSÕES, 16 de Outubro de 2018

  

Yussef El Salla
2° Vice-presidente(a) - PDT
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